

2024, une année d'engagements partagés au service de la solidarité

L'année 2024 a une fois encore été marquée par une excellente dynamique au sein du Conseil de la CPAM des Deux-Sèvres, reflet de l'engagement constant de ses membres pour répondre aux défis majeurs de notre système de santé. Dans un contexte exigeant, les Conseillers ont pleinement joué leur rôle de relais du territoire, en portant une attention particulière à la diversité des besoins et des réalités locales.

Ce travail de terrain, conjugué à une forte implication dans les instances, a permis un dialogue constructif et exigeant, toujours guidé par l'intérêt général. La qualité du travail collégial au sein du Conseil, la richesse des échanges, la diversité des points de vue et la volonté de construire ensemble sont autant de leviers essentiels pour assurer la pertinence des décisions prises.

La synergie entre le Conseil et la Direction de la CPAM constitue à ce titre un véritable atout. Dans le respect des rôles et des prérogatives de chacun, la coopération étroite avec le Directeur permet d'articuler vision stratégique et mise en œuvre opérationnelle, avec une ambition partagée : préserver l'accès aux soins pour tous et garantir la soutenabilité de notre système solidaire.

À ce titre, le Conseil a pleinement soutenu les actions visant à lutter contre le non-recours, en particulier pour toucher les personnes les plus éloignées des soins. Cet engagement est un fil rouge de notre mandat : faire vivre concrètement les valeurs de justice sociale, en portant une attention constante aux plus fragiles.

Enfin, les travaux engagés par le Conseil sur la politique d'Action Sanitaire et Sociale témoignent de notre volonté d'agir, au plus près des besoins du territoire, en complémentarité avec les acteurs locaux. Ils illustrent notre capacité à conjuguer ambition et pragmatisme, pour faire de l'action de la CPAM un levier puissant de solidarité, de santé publique et de lien social.

Avec conviction et fierté, nous poursuivrons ensemble cette mission au service de tous.

Nathalie Gauthier

Présidente du Conseil de la CPAM des Deux-Sèvres